

PRESS RELEASE

Rückkehr zu Printcolor

Thomas Ellinger verstärkt Tampondruck-Entwicklung

Thomas Ellinger (46) ist seit 1. April 2013 im Labor der Printcolor tätig. Er ist zuständig für die Entwicklung von Tampondruckfarben.

Der Diplomingenieur Technische Chemie (FH) verfügt über mehr als 15 Jahre Erfahrung im Bereich Tampondruck und war in den letzten Jahren als Key Account Manager im Rohstoffhandel tätig. Von 2004 bis 2006 war Thomas Ellinger bereits ein wichtiges und geschätztes Mitglied des Printcolor-Teams.

„Wir freuen uns sehr über die Rückkehr von Thomas Ellinger. Er hatte vor Jahren massgeblichen Anteil am erfolgreichen Aufbau unseres Tampondruck-Sortiments“, sagt Marc Bär, CEO der Printcolor Gruppe. „Als ausgewiesener Experte mit langjähriger Erfahrung wird er unseren Kunden kompetent Auskunft geben und seine Innovationskraft gezielt in die Entwicklung einbringen.“

Returning to Printcolor

Thomas Ellinger reinforces pad printing development

Since April 1, 2013 Thomas Ellinger (46) is a member of the Printcolor laboratory team. He is responsible for the pad printing development.

The graduate engineer technical chemistry (UAS) has more than 15 years of professional experience in the areas of pad printing inks. In the past years he worked as a key account manager in raw material trade. From 2004 to 2006 Thomas Ellinger has already been an important and appreciated member of the Printcolor team.

„We are pleased to announce Thomas Ellinger's return to Printcolor. He had a major part in the successful development of our pad printing product line“, says Marc Bär, CEO of Printcolor Group. „He will use his extensive knowledge to support our customers and bring in his innovative capacity to develop new pad printing inks solutions.“